

Nueva Iglesia

Se constituyó la Iglesia Evangélica Bautista Redentor de Cañada Rosquín

La Comisión Pastoral de la Asociación de Iglesias Bautistas de Rosario, informó que el 27 de febrero pasado, en la ciudad de Cañada Rosquín, Santa Fe, a 160 kms. de Rosario; se constituyó con 25 miembros la Iglesia Evangélica Bautista Redentor de Cañada Rosquín.

A fines del año 2011 el hermano Oscar Bautista, acompañado de su esposa Mary, comenzó a viajar a esa ciudad regular-

mente haciendo el trabajo pastoral que pronto dio sus frutos. Colaboran en la tarea su yerno Gabriel Aídee y su hija Evelyn.

El 22 de noviembre del 2014, con el fin de examinar a la congregación se formó un presbiterio integrado por los Pastores. Ivan Iocco, Oscar Espinosa, Alfredo Farina, Carlos Amarillo, Antonio Pegoraro, Daniel de la Calle, José Ruiz y Horacio Paritriti. Fueron designados los pastores Carlos Amarillo e Iván Iocco, como presidente y secretario respectivamente.

El presbiterio recomendó la constitución de la nueva iglesia, y con la presencia de varios pastores de Rosario, se realizó el acto en las instalaciones de un club de la ciudad. El mensaje estuvo a cargo del pastor Víctor Kundinger y fue desafiada la iglesia basándose la predicación en Colosenses 4: 12,13.

Confiamos en el poder de Dios para la continuación, consolidación y crecimiento de esta nueva iglesia bautista.

Visitas

Visita a Iglesias de Córdoba y San Luis

Entre los días 6 al 9 de marzo, el presidente de ABA, Pastor Carlos Bollatti junto al Pastor Sergio Szachniewicz y a Mario Baeza realizaron una visita a Iglesias Evangélicas Bautistas de las provincias de Córdoba y San Luis.

La primer parada fue para tomar contacto con el Pastor de la Iglesia Bautista de Río Ceballos, Miguel Manrique, con el objeto de conocer personalmente la situación provocada por las graves e intensas lluvias ocurridas el día 24 de febrero pasado.

Posteriormente se sumaron Cynthia Bollatti (ABA Solidaria) y Emanuel Avanzini, juntos realizaron un recorrido por las principales zonas afectadas por el fenómeno climático comprobando la gran magnitud del desastre natural y que, a pesar de los días transcurridos, las tareas de reconstrucción está recién en su etapa inicial.

El viaje continuó hacia la ciudad de Villa Mercedes (Provincia de San Luis) para visitar al pastor de la Iglesia Bautista del Barrio Villa Celestina, Mario Masa Alcántara, con quien se estableció un programa de actividades que incluyó una reunión con todos los diáconos y líderes de ministerios de la Iglesia.

Fue una buena oportunidad para explicar en detalle cual

es la tarea actual de ABA y los planes relacionados con Misiones, Educación Cristiana, Medios de información y actividades especiales (Retiro de hombres, Congreso ABA jóvenes en Córdoba, etc.), y para intercambiar ideas y contestar preguntas de los líderes.

A la reunión de Jóvenes posterior se sumaron otros miembros de la Iglesia, estando el mensaje a cargo del pastor Sergio Szachniewicz y al finalizar hubo un extenso momento social preparado con generosidad por la Iglesia.

El Domingo 8 el pastor Carlos Bollatti tuvo a su cargo el mensaje y el hermano Mario Baeza tuvo a su cargo la clase de adultos y matrimonios jóvenes de la Escuela dominical.

Asimismo hubo un momento especial en el cual se hizo entrega al pastor Alcántara de un Certificado que acredita a la Iglesia Bautista de Villa Celestina como miembro de la Asociación Bautista Argentina.

Queremos agregar que nos encontramos con una Iglesia Bautista en pleno crecimiento, con un excelente liderazgo y donde apreciamos que reinaba un autentico clima de amor fraternal, destacando el pastor que en los 25 años de vida de la Iglesia, esta era la primera visita de una representación como la nuestra.

Ya emprendiendo el regreso hacia Córdoba, se realizó una

visita a la Iglesia Bautista de Villa Dolores, siendo recibidos por el pastor Tito Calo, quien se hizo cargo del pastorado en dicho lugar hace apenas 8 meses. Fue una excelente ocasión para intercambiar experiencias y conocer detalles sobre la marcha de la obra en la zona.

El domingo por la noche llegamos nuevamente a Río Ceballos (30 Km. Al norte de la ciudad de Córdoba) donde fuimos alojados en el domicilio del pastor Miguel Manrique.

La última escala fue en la ciudad de Las Varillas (200 Km. Al Sureste de Córdoba), donde se visitó a la Iglesia Bautista de dicha ciudad donde los visitantes fueron recibidos por un grupo de 12 miembros de dicha Iglesia, los cuales nos relataron sobre todos los difíciles momentos vividos como congregación desde el momento del fallecimiento del Pastor Crena.

En todos los lugares visitados se entregó material de ABA (Estudios Bíblicos y otras publicaciones de ABA).

Esta clase de visitas es de gran utilidad para las Iglesias, las cuales se sienten alentadas a continuar con su misión y reciben en forma directa cuales son las actividades de ABA y como aprovechar los recursos disponibles, y también es de gran utilidad para los miembros del Consejo de Administración de nuestra Asociación conocer "in situ" la marcha de la obra bautista y sus necesidades.

ABA Hombres

¡Se viene el 2015 con todo!



Miguel Ekizian

Coordinador Nacional

En unos días daremos toda la información para que puedan participar todas las iglesias que lo deseen, enviando a sus hombres y vínculos de relación para que todos podamos disfrutar de este evento.

De manera irremediable vemos cómo hemos terminado el 2014! Dios ha sido muy bueno una vez más con nosotros.

Hemos tenido un hermoso 2014 en el desarrollo del ministerio de Hombres.

Hemos disfrutado del año regional, disfrutando de los encuentros de Hombres en la región Centro, esta vez con sede en Rosario, Sta Fe, con el misionero Alejandro Belmar, en la región Noroeste, con sede en Catamarca, con el Pr. Carlos Bollatti y en la región Patagonia donde por primera vez se celebró el campamento con sede en Gayman, compartiendo la Palabra con más de 70 hermanos preferentemente de la Pcia de Chubut.

Hay grandes expectativas para el 2015.

Como coordinador de ABA Hombres, deseo para cada uno de ustedes un año donde disfrutemos el vivir "priorizando a Dios y su justicia", para que seamos protagonistas en ver como las demás cosas que necesitamos son añadidas por El, que las conoce todas incluso antes de que se la expresemos.

Un gran abrazo a todos.

Este año realizaremos el 14° Campamento Nacional.

Fecha: 12 al 14 de junio
Lugar: Parque Nazareno en Pilar, Pcia. de Buenos Aires.
Orador: Pr. Leonardo Ordoñez
Pastor de la Iglesia Bautista de Talleres, Córdoba
Tema: "Abriendo surcos de bendición"
(sembrando con alegría la vida de Jesús en los demás)

Piedra Libre: Respuestas

- | | | | |
|--------------|-----------|------------|-----------|
| 1 Nadab | 6 Menajem | 11 Amasias | 16 Roboam |
| 2 Zacarías | 7 Basá | 12 Atalia | 17 Joas |
| 3 Ocozías | 8 Jehú | 13 Josafat | 18 Acáz |
| 4 Jeroboam I | 9 Elá | 14 Selum | |
| 5 Pecajías | 10 Omrí | 15 Jotam | |

1	B	C	O	Z	I	A	S	A	Z
N	A	O	4	J	E	R	O	C	2
A	D	3	S	M	A	O	B	A	T
5	C	A	A	E	9	A	I	R	A
P	E	J	I	L	A	S	11	M	F
M	6	O	10	S	A	M	A	A	A
E	U	M	A	I	18	A	17	O	S
N	H	R	S	15	A	C	J	B	O
A	E	I	A	J	Z	A	O	O	J
J	J	8	I	O	T	S	16	R	13
E	S	A	L	A	A	M	14	S	E
M	A	B	7	T	A	12	M	U	L